
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 12.11.2023

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Silvio, Robert

 Silvio hat mit der Planung des Trainingslagers 2024 begonnen. Es gab bereits einige positive
Rückmeldungen  von  Kindern  und  Eltern.  Silvio  wird  beim  Werbellinsee  anfragen,  um
Kontingente für die kommenden Sommerferien zu reservieren.

 Robert  kümmert  sich  noch  um eine  schriftliche  positive  Bestätigung  der  durchgeführten
Kassenprüfung (2022)  von den Kassenprüfern.  Das  Ergebnis  der  Kassenprüfung wird  den
Mitglieder auf der nächsten Mitgliederversammlung vorgestellt. 

 BSV  hat  interne  Probleme  mit  dem  Schatzmeister  und  schuldet  uns  immer  noch  500€.
Rechnungen, die vom BSV an uns ausgestellt werden, begleichen wir in Absprache mit der
Geschäftsstelle daher bis zur Begleichung unserer eigenen Rechnung erstmal nicht.

 Für die geplante Turnierfahrt zum Grenke Open (Ostern 2024) wird Henrik einige jugendliche
Mitglieder anschreiben, um zu erfahren wie viele Interessenten es gibt. Eine frühe Planung
soll  gewährleisten, dass Hotels und Züge verfügbar sind, auch zu günstigeren Preisen. Die
Ausschreibung zum Grenke Open ist noch nicht veröffentlicht, wird aber in Kürze erwartet. 

 Robert wird die Zuschüsse an die Teilnehmenden des Berlin-Open (u25-Turnier) auszahlen.

 Der  Vorstand  hat  beschlossen,  Figurenbeutel,  Partieformulare  und  eine  Schachuhr  (DGT
3000) zu kaufen. Die Rechnung wird durch Einlösen von Gutscheinen (110€) beglichen. Die
Rechnungssume von 108,35€ taucht daher nicht im Kassenbuch auf. 

 Georg drückte seinen Unmut über die Situation im Spiellokal Adlershof aus. Besonders die
Mentalität vieler älterer Mitglieder zeuge von Undankbarkeit und Unverständnis im Umgang
mit  der  aktuellen  Schlüsselproblematik.  Vielen  Senioren  scheint  nicht  mehr  an  einem
Vereinsleben  gelegen  zu  sein.  Vielmehr  stehen  Bier  und  Freundschaftspartien  im
Vordergrund. Wenige möchten Verantwortung für den Verein übernehmen oder speziell für
die Abholung und Übergabe des Schlüssels.

 Silvio  wird  mit  Ullis  Hilfe  die  Weihnachtsfeier  organisieren.  Sie  wird  am  08.12.2023  in
Baumschulenweg stattfinden. 200€ sind dafür budgetiert.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 10.12.2023 19:00 Uhr über Teamspeak statt.


